

## Fotonoticia 10-04-2023



*Muestra de la exposición en el Aeropuerto de La Gomera*

### **El Aeropuerto de La Gomera acoge una nueva exposición de pintura y escultura en sus instalaciones**

El Aeropuerto de La Gomera acoge durante todo el mes de abril una nueva exposición de pintura y escultura, cuyos creadores son dos trabajadores del propio aeropuerto. La muestra, expuesta en la terminal hasta el 30 de abril, está compuesta por por siete esculturas talladas en madera, nueve telas y dos láminas serigrafiadas.

Las obras escultóricas son piezas figurativas de medio formato talladas a martillo y gubia de forma artesanal en madera de eucalipto, olivo y brezo con diversa temática. Las pictóricas, en acrílico sobre lienzo en varios tamaños, recrean en vivos colores los personajes de la baraja española en distintas acciones. En el caso de las láminas, el motivo artístico principal está relacionado con la isla de La Gomera, exponiendo un juego de la Oca que representa un viaje alrededor de la isla y un parchís con personajes aborígenes.